

おうち時間の使い方

聞いてみました

新しい挑戦！ 新しい発見！ 新しい日常

新型コロナウイルスの感染拡大による緊急事態宣言後、多くの人の在宅時間が増えました。なかなかできなかつたことに挑戦するなど、今までとは違う時間の使い方により、新しい発見もあったのです。アンケート結果からも、時間の使い方や家族との関わり方が変わつてきていることが伺えます。

市では、第3次男女共同参画プランの中で「すべての市民のワーク・ライフ・バランス実現の推進」を重点目標に掲げています。平成29年に実施した市民意識調査では、仕事も家庭生活も大事にしたいという市民が多くいる一方で、実際の生活では、男性は仕事を優先する傾向がみられ、理想と現実に大きな差が生じている状況でした。それが、時間や心のバランスに目を向けることが重要です。新しい日常の到来により、仕事（ワーク）と仕事以外の生活（ライフ）のバランスについて考えた人も多いのではないでしょうか。

おうち時間を何に使いましたか？

外出自粛を経験した
今だからこそ、みづめなおそう！

○○家作戦会議
～家族との時間をどう使う？～

1位 掃除・片付け…30人（女性19人、男性11人）
 ●冷凍庫の整理で伊勢えびと鯛を発見！
 ●思い出を見つけて懐かしく

2位 体力づくり…23人（女性9人、男性14人）
 ●有り余った体力を筋トレに！
 ●子どもと毎日縄とび

3位 料理…17人（女性12人、男性5人）
 ●普段作らない料理に挑戦（女性）
 ●簡単なものを作り料理に興味を持った（男性）

こんな意見もありました！

13,14 友達と遊べないので交換日記を始めた
 高校生の息子がベランダでテント生活
 子どもとマスク作りに没頭
 家族でガーデニング
 取り寄せサイトの閲覧
 長風呂でリラックス
 オンライン飲み会
 トランポリンやホッピングで子どもの運動不足解消

15 大烟囱のケーキ作り

おうち時間を利用して息子とミルクレープを作りました

16 詳しくはこちら↓

17 学校が休校中で昼食づくりが大変だったという意見がありました

18 不安いっぱい始まった外出自粛期間ですが、いつもとは違う新鮮な体験もできました。アンケートでも否定的な意見は目立たず、みなさん工夫して過ごしていたようです。家族それぞれの立ち位置や役割を改めて考えてみる良いきっかけにもなったと思います。（⑤）

19 小・中・高校生の子どもがいる我が家。長期休校という想像もしていなかった事態に、私自身戸惑いもありましたが、子どもたちは三者三様におうち時間を過ごしていました。それぞれの学校生活が再開したところで、やっと!? 私にやってきた一人おうち時間。はたして有効に使っているかどうか。今一度、理想の時間の使い方を考えてみます！（⑥）

おうち時間を利用して息子とミルクレープを作りました

「STAY HOME」で時間もあるので、子どもたちの大好きなミルクレープを作つてあげようと準備を始めると、中3の長男が突然参加！ ミルクレープは、クレープを20枚以上焼き、間にクリームやフルーツを挟んでいくと手間と時間がかかるケーキなんです。

一緒に作ってみると、こんなことでもできるんだと感心してしまくら上手にクレープを焼いてくれました。完成したケーキは、家族に大好評！ 息子も「やってみると意外と楽しかったし上手にできた！」と自画自賛していました。

Very Nice!

今号の記事は、編集期間が新型コロナウイルス感染拡大防止の時期と重なったため、取材は実施せず、インターネットや電話などを利用した『新たな編集方式』により作成しました。

PART.2 2人の今を再確認！

今の暮らしをふりかえりながら、自分の理想の暮らしについて考えてみましょう。

①「現在」と書いてあるグラフに、定番の時間の使い方を記入してみましょう。

②「本当にこんな暮らししたい」という理想の時間の使い方を、その下に示してみましょう。

＊理想を実現するためには、あまり遠い未来ではなく、1年先くらいの近い未来を想像して書くのがポイントです。

＊あまり厳密にならなくてOK! 自分の感じているままに記入してみましょう。

EXAMPLE

グラフに書き込む項目例…仕事・家事・趣味・社会活動・勉強etc...

現在

理想

お互いの今、理想の時間の使い方、ギャップについて話をしてみましょう。新しく発見したこと、意外なことがありますれば、相手に伝えてみましょう。

理想の暮らしに近づけるために…

●パートナーにお願いしたい・伝えたいことはありますか？（どれか1つに好きな文章をご記入ください。）例：早く家に帰ってきて欲しい、奥さんにも仕事をして欲しい、週末は夫婦でピールを飲む時間を作りたい等

もっと [] に時間を使いたい！

もっと [] して欲しい！

実は [] してみたい！

※相手にお願いしたことについて違和感がある・疑問がある人は、それについて話し合いましょう。

簡単なのに、パフォーマンス力抜群な家事アイデアをご紹介。

2人で「パラレル家事」

余分な家事は「断捨離」

立派な料理が作れなかったって、余分な家事を減らすことでも大切なこと。靴下の脱ぎ落としなし、テーブルの物置化、ボケタリのゴミ日々の暮らしをチョコシ。減らせるものを考えてみましょう。

（出典：内閣府）

教えて！カエルくん
これで解決！

ツナと野菜のナムル（4人分）

協力：管理栄養士 調理師 向坂智子さん

外食の楽しみが減ってしまったという声が聞かれました

YAZU OTORIYOSE 2020 焼津お取り寄せ

おいしく食べて地元企業を応援！

17

18

編集後記

不安いっぱい始まった外出自粛期間ですが、いつもとは違う新鮮な体験もできました。アンケートでも否定的な意見は目立たず、みなさん工夫して過ごしていたようです。家族それぞれの立ち位置や役割を改めて考えてみる良いきっかけにもなったと思います。（⑤）

小・中・高校生の子どもがいる我が家。長期休校という想像もしていなかった事態に、私自身戸惑いもありましたが、子どもたちは三者三様におうち時間を過ごしていました。それぞれの学校生活が再開したところで、やっと!? 私にやってきた一人おうち時間。はたして有効に使っているかどうか。今一度、理想の時間の使い方を考えてみます！（⑥）